
 
 
 

Erlangen, 07.05.2019 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathausplatz 1 
91052 Erlangen 
 
 
 
Anfrage zum Bildungsausschuss 
Situation im Fridericianum 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten im Bildungsausschuss um einen Bericht über den baulichen 
Zustand und den Sanierungsbedarf am Gymnasium Fridericianum. Zudem 
bitten wir um eine Einschätzung, welche dringlich notwendigen 
Maßnahmen vorgezogen werden können - auch im Hinblick auf personelle 
Kapazitäten im Bereich GME. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
für die SPD-Fraktion für die FDP-Fraktion für die GL-Fraktion 
   
Barbara Pfister 
Fraktionsvorsitzende 

Lars Kittel 
Fraktionsvorsitzender 

Wolfgang Winkler 
Fraktionsvorsitzender 

   
   
 

 
Nina Riebold 
Geschäftsführerin 
der SPD-Fraktion 
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